

## PROTAGONISTAS DE LA NUEVA EVANGELIZACION

(Mensaje del Papa a los Jóvenes.

**Preparación de la IX Jornada Mundial de la Juventud  
—Domingo de Ramos 1994— y de la X Jornada que tendrá  
lugar en Filipinas en 1995)**

*«Como me envió el Padre, así os envío yo» (Juan 20, 21).  
¡Querídisimos jóvenes!*

❶ «¡La paz sea con vosotros!» (Juan 20, 19). Es el saludo denso de significado con el que el Señor resucitado se presentó a los discípulos, temerosos y desconcertados después de su pasión.

Con la misma intensidad y profundidad de sentimientos me dirijo ahora a vosotros, al tiempo que nos disponemos a celebrar la IX y X Jornada Mundial de la Juventud. Dichas Jornadas tendrán lugar, como es ya costumbre feliz, en el Domingo de Ramos de los años 1994 y 1995, mientras que el gran encuentro internacional que verá a los jóvenes de todo el mundo reunidos en torno al Papa está fijado en Manila, capital de las Islas Filipinas, en enero de 1995.

En los anteriores encuentros que han marcado nuestro itinerario de reflexión y de oración, hemos tenido, como los discípulos, la posibilidad de «ver» —que significa también creer y conocer, casi «tocar» (cfr. 1 Juan 1, 1)— al Señor resucitado.

Lo hemos «visto» y acogido como maestro y amigo en Roma en los años 1984 y 1985, cuando iniciamos la peregrinación desde el centro y corazón de la catolicidad para dar razón de la esperanza que hay en nosotros (cfr. 1 Ped 3, 15) llevando su Cruz por los caminos del mundo. Le hemos pedido —con insistencia— que permaneciera con nosotros en la andadura cotidiana.

Lo hemos «visto» en Buenos Aires en el año 1987 cuando, juntamente con los jóvenes de todos los continentes, particularmente de América